

"Felices los que lloran, porque recibirán Consuelo" (Mt. 5,4)

COMUNICADO

Nosotros, la CONVER unida a la Vida Indígena Consagrada, lamentamos profundamente, la pérdida del Padre Josiah K'Okal IMC; por eso expresamos algunos aspectos importantes:

1. En primer lugar agradecer al padre K'okal su participación y animación a la idea de crear la Comisión de la Vida Indígena Consagrada en Venezuela. La alegría con que vivió su vocación misionera entre los indígenas, de quién valoró y respetó la cultura, siendo de gran impulso entre ellos para tener una Vida Digna.
2. Pedimos, en nombre de Cristo, de la Iglesia a la que amó y sirvió el P. K'Okal, y también en nombre de nuestros ancestros; que se tenga Compasión y Misericordia con la forma como se está manejando la información en torno a este suceso.
3. Hemos sido testigos de la Obra, de la expresión de la Caridad, de la vida, ministerio y misión, de su amor a la misión, su entrega y servicio a las comunidades indígenas, especialmente a nuestros hermanos del pueblo Warao.
4. Su paso por la misión entre los Warao, dio ejemplo y testimonio de entrega y donación a este pueblo querido y defendido por él.
5. El legado que ha dejado el P. K'Okal es una muestra de la gran Misericordia y el gran Amor del Señor, expresados en todas las obras de caridad que desarrolló en medio de los pueblos, dónde mostró la importancia de inculturar el Evangelio y hacerlo vida en nosotros.
6. Expresamos a nuestros hermanos y hermanas del Instituto Misioneros de la Consolata, nuestro acompañamiento, oración y cercanía en estos duros momentos que viven como Comunidad.

Dado en Caracas a los 5 días del mes de enero de 2024.



VIDA INDÍGENA
CONSAGRADA



COMISIÓN DE
JUSTICIA, PAZ Y
DEFENSA DE LA VIDA



CONVER